
保内中・青石中第６回再編協議会 会議録(概要) 

 

１ 教育長挨拶 

２ 自己紹介 

３ 報告 

（１）これまでの決定事項 

  【校 舎】保内中学校を使用する。 

  【学校名】新「保内中学校」とする。 

  【通学について】日土地区からの通学方法及び支援 

（２）通学について（報告） 

 ・日土小学校 

日土小委員から、通学支援についての投票（3/20）結果について報告 

 ・喜須来小学校 

①事務局から喜須来小保護者への説明会時（4/22）説明内容について報告 

    →基本的に現在の保内中学校と同じ考え方で、保内中学校から 3km 以上 

を自転車通学可能とする。（喜須来分団 2部消防詰所以遠、磯岡の一部。） 

②喜須来小委員から、アンケート結果について報告 

→学校教育課から示している案の範囲にあいまいな点もあるため、今後、

統合準備会で改めて学校と調整する必要がある 

     ＊自転車通学の許可は、学校長の判断による。 

 

４ 今後について 

・制服、校章等具体的な事項の決定は、統合合意後に立ち上げる統合準備会にお

いて協議・決定する方が適当だと思われる。 

 ＊統合準備会では、学校関係者や保護者が中心となって、協議することとなる。 

・平成 27年 7月末までに、保内中と青石中の学校統合の合意について決定する。 

 

 

 

開催日時 平成２７年５月２５日（月） １９：００～２０：２６ 

開催場所 八幡浜市役所保内庁舎 第３会議室 

出席者 

再編協議会委員 １８名（うち代理出席２名） 

各小中学校長６名 

教育長、学校教育課長、課長補佐 

  


